

# 次元を超えた健康美を手に入れる秘薬

## 第三章 あの夜、ポロリと漏らしたお話（序）



アンチエイジングの殿

こんばんは、殿です。

「次元を超えた健康美を手に入れる秘薬」

の第三章が、遂に完成したので、  
ここにお届けします。

第一章は、

「体内に繁殖するゾンビを退治して、  
震えるほどの若返りを果たす秘薬」

第二章は、

「毒蛇の毒を超越する伝説のハーブと  
免疫機能を MAX にする四大ハーブ」

そしておまけとして、

「ユッケにあたってもし生き残る、  
食事の正しい摂り方」

と、毒素やウイルスに対抗する  
肉体蘇生術の裏情報と…

「免疫力と脳機能を同時に高める  
特製ドリンク “ヘイムダル”」

のお話をしてきました。

殿は先月、限定メンバーだけに告知して

「怪しげな、とても怪しげな  
何を煮込んでいるのかわからない  
液体を飲ませ、覚醒させる会」

を、参加費 3 万円で行いましたが…

このプログラムでお話してきたのは、  
こういった密会セミナーと同レベルの  
価値の高い内容だと思っていただきたい。

その理由は、ここでお話している内容が

**「ありあまるほどのお金と時間と  
健康に対する情熱を持っている人が、  
その資産を注ぎ込んで検証、  
調査して辿り着いた秘密の答え」**

だからです。

簡単に言うと、これを知るのは

**「スッゴイ大金と時間を節約して、  
答えだけ教えてもらえた状態」**

です。

これが、人生の無駄を短縮して  
自分の有益な時間を激増させる、  
凄まじく有効な手段であることに  
気付いていただければ光栄です。

殿はいつも、

**「あなたがどんな願いを叶える上でも、  
まず最初に取り組むべき重要事項は  
“心身の健康”を手に入れることだ」**

と繰り返し言い続けてきました。

それは何故かという、

1 つは自分自身が健康を失い、

「ああ、これは死ぬかもな」

と、無理を続けてきたそれまでの  
所行を反省した経験があるからです。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、  
殿はかつて、宝石店の店長として

「深夜1時まで1日14時間勤務、  
週休1日、もしくは休み無し」

が当たり前という環境の中で  
12年間、働いてきました。

「男は一生仕事だから、  
若いうちに頂点を目指すんだ!!」

という社長の教育の元、  
美女のスタッフを配下に持って  
キラキラした宝石に囲まれながら、

「人間の建前や本能が渦巻く、  
ドロドロした虚栄の世界」

の中で生きてきたのです。

けれども、ある日…

営業マンが持ち出して  
お客様に見せていた  
高額な宝石が紛失し、

店舗責任者である殿は、  
徹夜で紛失した宝石の追跡を

行うことになったのです。

ちょうど、時は展示会の  
真っ最中でした。

16時間の展示会勤務を終えて、  
1人でデータを再確認したり、  
心当たりのある場所を  
しらみつぶしに探したり…と。

身も心も休まる間もない  
数日を過ごしたある日、  
仕事中に椅子から立ち上がったのを  
最後に記憶が途切れ…

次に気が付いた時には、  
会社の応接室で横になり、  
天井を見つめていたのです。

「ああ、死ぬってというのは  
こんな感じなのかな…」

その時、殿の脳裏を

「こんなまま今死んだら、  
一生後悔するだろうな」

という思いがよぎりました。

今思えば、この時に

「会社を辞めて、もっと自分が  
やりたいことをして生きたい」

という気持ちが芽生えたのかも  
しれません。

人は健康を失うと、  
全てを失ってしまう。

殿は、そう思い知らされました。

だから、資産家達の言うことも  
すぐに理解できたのでしょう。

「もう、一生遊んで暮らしても大丈夫」

と誰が見ても思うぐらいの莫大な  
資産を持つ人々の多くが、  
後になってからようやく気付いて  
一番後悔することの多くが、

「健康に対する問題」

だということ。

彼らは、殿に教えてくれました。

「若い頃は、お金が欲しかったり  
会社を大きくしたいと思って、  
無茶をして頑張ったけれども…

あの頃に体に健康を意識して、  
もっと体を気遣ってさえいれば、

今頃、もっと自由に動き回れて、  
人生を楽しめる元気があって、  
仕事も今の2倍、3倍と  
成功していたに違いない…」

。。。

解ります。

それを 30 代前半の時に  
既に経験していた殿は、  
彼らの言葉の意味を痛いぐらい  
リアルに理解できたのです。

彼らは確かに、社会的には  
成功したかもしれませんが。

周りから感謝され、慕われ、  
憧れの対象で見られていて  
満たされているように  
見えるかもしれません。

けれども、その中には病気や  
体調不良で、自分では思い通りに  
歩いたり起き上がれない状態で…

「この財産全てがなくなっても  
構わないので、健康だった  
あの頃に戻りたい」

と願う人が多かったのです。

つまり、彼らにとって  
健康な肉体というのは

**「数十億円を投げ出しても  
手に入れたいもの」**

だということです。

この重要性に気付く為に、  
1つイメージしてください。

もし、あなたの銀行口座に

「自由に使っていい、十億円」

があったとしても…

自分1人で起き上がれない、  
立ち上がれないし歩けない、  
という状態だったとしたら、  
幸せを感じられるでしょうか…？

もし仮に、あなたが元気でも  
あなたのパートナーや親、  
子供が重い病気になったり  
寝たきりであったとしたら。

幸せを感じて、心穏やかに  
生きられるでしょうか…？

。。。

恐らく、ここまで来たあなたは  
その答えをある程度は  
理解できている筈です。

かつての殿のような、

「自分の家族が病気で、  
いつも心が休まらない」

「なんとかしてあげたい、  
けれどもどうすればいいか  
その方法がわからない」

「病院に通っているけれども、  
高いお金を取られ続けて  
薬を出されるだけで治らず、  
家族中がウツになってきた」

という悩みを抱えて、  
ここまで辿り着いたという人も  
いらっしゃることでしょう。

**だからこそ、殿はあなたに  
真の解決策を伝えたいのです。**

大切なことは数%までしか  
書かないというルールの上に  
編集されている、世の中の

「健康関係の本」

を読み漁る、無駄な時間。

「〇〇研究家」

をはじめとした、勝手にその人が  
名乗っているだけの意味のない  
肩書きをありがたがって、

薄い無料のメルマガだとか  
無料レポートやブログばかり  
読み漁る、無駄な時間。

そういった、無駄に消える

**「“あなたの命”である時間」**

を、もっと有効に使って…

自分だけでなく、自分にとって  
大切な人たちの健康を支え、  
人生を切り開く力となる

「根源的な叡智」

を、あなたに受け取ってほしい。

そう思って、殿はあなたに表面的なテクニックではなく土台となる知識を厳選してお渡ししてきました。

ここまでのプログラムで殿が提供してきた知識は、3つの基準で選抜しました。

まず1つ目は、

**「再現可能、再現しやすいこと」**

つまり、できるだけ簡単に取り組めるということです。

いくら素晴らしいノウハウでも、

「まずは北海道の根室に行き、そこで3時間瞑想をした後に28種類のハーブを煮出しましょう」

というような困難な内容では、いくら一発であらゆる病気が治ると言っても、まずほとんどみんなやらないでしょう。

できるだけ簡単に、できるだけ短時間で、できる限りすぐに取り組めることを伝える。

今までの一連のプログラムで殿が伝えてきた内容は全て、

これをクリアしたものです。

そして、2つ目。

### 「日常の中で、続けやすいこと」

例えば、日本や海外には

「リトリート施設」

というものがあります。

代表的なものとしては  
断食や瞑想の施設があり、

「それ1つに集中して  
取り組める、最高の環境」

が整っています。

例えば、2泊3日で80万円  
というジュース断食合宿の  
会場となった、海外の  
リトリート施設では…

「大自然の中」

「複数の専門家」

「最高の水や食材」

「リラクゼーション機器」

と、この為だけに最高の  
環境が用意されていました。



しかし…

その大自然の中で湧き水を飲み、  
朝から風通しのよい空間で  
みんなでストレッチや運動をし、

オーガニックの野菜を絞った  
新鮮なジュースを飲み、

ヒーリングミュージックが流れ、  
アロマが焚かれる空間で  
花を浮かべた源泉の風呂に入り…

腸内洗浄の専門家に、  
腸の中をザブザブ洗われて、  
確かに体は軽くなりました。

けれども、日本に戻って  
自宅に戻ってみると、

**「その環境を、自宅では  
継続することができない」**

ということに気付いたのです。

これではいけない、と  
殿は痛感しました。

「あの先生の所に行けば」  
「あの場所に行けばできる」

というのも、なかなか自分では  
行動できない人にとっては、  
いいきっかけにはなるでしょう。

例えば、自宅で運動をしようと  
計画していても、ついつい  
いつもさぼってしまう…

こんな人は、強制力を  
働かせる為に

「自宅にトレーナーを呼ぶ」  
「お金を払ってジムに通う」

というのも、最初のうちは  
非常に有効な手段となります。

習慣になるまで、加速するまでは  
人の力や環境の力を借りるのは  
むしろ、いいことだと思います。

ただ、いつまでも他人や環境に  
任せているだけでは、自分の足で  
自分の人生を進めない人に  
成り下がってしまいます。

「その先生がいないとダメ」  
「その場所に行かないとできない」

という依存症になってしまうのです。

殿が目指すゴールは

「最終的には、自分の心身を  
自分で管理できるように  
なってもらうこと」

です。

つまり、殿の知識を学ぶ、  
受け取るという立場から

「自分でリサーチして実践し、  
成長し、殿と同じ立場で  
お互いに情報を交換し合う」

という立場になり、環境の力を  
自分で作ってコントロールできる、

「殿と同じレベルで知識を交換、  
共有できるリーダー的な  
存在になってほしい」

と思っているのです。

そういった思いもあって、  
殿は日常生活の中で  
継続できないような方法は、

「メインの情報」

としてはお伝えしません。

もちろん、体調や悩みが深刻で、  
短期勝負で一気に回復や  
治癒してほしい時には、  
とっておきの情報を伝えます。

例えば、アトピーがひどくて  
苦しんでいる人に対しては、

「無理をしてでも、短期勝負で  
北海道の豊富温泉に行きましょう」

という風に、その症状が短期間で  
大きく改善する場所を伝える、  
ということもあります。

豊富温泉

<http://toyotomi-onsen.com>

ただ、基本的にはできるだけ、  
自宅で毎日できる方法を  
メインに伝えるのが一番、と。

殿はそう考えているのです。

そして、3つ目。

**「あなたの体が本来持つ能力を  
引き出すための、サポート」**

をするアプローチであること。

出しゃばるのではなく、  
あくまでもアプローチは

「自然治癒力という主役を  
引き立てる為のサポーター」

と考えて下さい。

例えば、今の世の中で

「腸内洗浄」

たとえば、

「コロンハイドロセラピー」

「コーヒーエネマ」

のような、一言でいえば

「お尻から液体を入れて  
腸を洗浄する方法」

というイメージが主流です。

確かに、この方法でも効果は  
あると思いますし、

部族の治療家も、突然の発熱で  
命の危険性がある患者に対して

「ストローのような茎を使って、  
患者のお尻からお湯を注ぎ込み、  
腸の中にある汚れを取り除く」

という応急処置をしたという話が  
昔からあるので、

「緊急時」

においては、十分に効果の高い  
方法であることは確かです。

ただし、この方法には  
1つだけ、問題があります。

それは、

「日常的に行うと、腸が衰えて  
本来の働きを失ってしまう」

ということです。

人に限らず、生き物の体は本来、

「口から取り入れて、下から排出する」

という作りになっています。

点滴を打つという話はあるけども、  
お尻から栄養を摂る種族の話は  
殿は聞いたことがありません。

つまり、お尻からお湯やコーヒーを  
入れて腸を綺麗にするという行為は、  
自然な行為ではないということです。

あくまでも、体内から毒素を取り除く  
緊急、臨時のサポート手段であって、

「頻繁に、毎日するものではない」

のです。

最近では、コーヒーエネマを  
流行らせようとしている  
人々の情報操作もあって、

「毎日、健康と美容の為に  
コーヒーエネマをしています!!」

と嬉しそうに人前やブログで  
はしゃぐ変態が多いようなので、  
ここで事実をお伝えしておきます。

「超一流の施術家」

と言われる人々、つまり腕のいい  
整体師や気功按摩の先生たちは…

髪の毛を数本置いた上に  
数十枚の紙を重ねられても、

一番上にある紙の上から  
指でなぞっただけで

「この下にある髪の毛は、  
○本ですね」

と当てられるぐらいの、  
人智を越えた指先の感覚を  
身に付けております。

そんな、超一流の施術家が  
こんなことを言っていました。

「コーヒーエネマが習慣に  
なっている女性はみんな、  
腸が弱っていて正常に  
動いていませんね」

…と。

この意見に対して、殿は  
絶対に正しいとは言いません。

ただ、想像してください。

足のケガで、一時的に

「車椅子を使うようになった人」

が、足のケガが完治した後も  
そのままずっと、車椅子生活を  
送ったら、果たしてどうなるのか…？

恐らく、足の筋肉はどんどん衰え、  
やがて自分の足で歩くことが  
できなくなってしまう筈です。

コーヒーエネマを続けると、  
腸の筋肉もまた、

「いつまでも車椅子に  
乗り続ける人の足の筋肉」

のような状態になるのです。

実際、検査でもエネマ常習者の腸は、  
筋トレをしていない人の体が  
だら～んとたるんでいるように

「腸の筋肉が弱って、  
だら～んと垂れ下がった状態」

になっていることが解っています。

恐らく、エネマ大好き信者達は  
いろいろと理論を並べて  
反論するとは思いますが…

ニュートラルな視点で見たら  
何が自然で何が不自然かは  
誰でも解ると思いますし、

毒まみれの現代社会において、  
体内に毒素が蓄積して病気に  
なってしまうことを思えば、

毎日コーヒーエネマに勤しんで、  
腸の筋肉がダラッとたるんでも  
お腹の中が綺麗な方が  
健康なので、否定はしません。

その辺りは、各自の判断に  
お任せしておきますが…

理解しておいてほしいのは、  
殿が理想とするアプローチは常に

**「あなたの体が、自分の力で  
修復するのをサポートする方法」**

だということです。

「腸内洗浄プログラム」

でお話しているハーブの飲み方を、

**「最初はできるだけ毎日、  
お通じが良くなってきたら  
2日に1回、3日に1回と  
どんどん回数を減らす」**

**「あとは、定期的な  
メンテナンス程度にする」**

と言っているのも、  
こういった意味があるからです。

「ハーブの効果があまりにも  
スゴすぎて、腸が自分で  
働くのをサボらないように」

コーヒーエネマだけでなく、

いつまでもハーブだけに  
依存しすぎるのもまた、

「不自然だ」

と殿は考えており、決して

「他のモノはダメだけど  
ハーブはいいんですよ」

と、盲目的にハーブ信者にな  
ることをすすめていると  
いう訳ではないことを、  
ご理解いただきたい。

ハーブをより深く活用する  
方法の詳細は

「神秘のハーブプログラム」

でお話しておりますが…

ハーブの中にも

「長期的に、じわじわと  
体を良くしてくれる働き」

を持つハーブと、

「短期勝負で、一気に  
畳み掛けるような強い効果」

を持つハーブがあるので、  
飲む間隔や適量に関しては、  
事前に調べてから飲むのが  
ベストです。

なんでも同じペースで  
習慣にすれば健康になれる、  
というものではないことを  
ここで認識しておきましょう。

そんな訳で、予定外の話が  
少し長くなりましたが…

殿が今までに、あちこちで  
お話してきたことの裏にある  
考え方、判断の基準に気付き、

「知識がつながった人」

も出てきたと思います。

殿は、自らが時間とお金をかけて  
試行錯誤を繰り返しながら  
確信した答えをお伝えしています。

それだけでなく、世の成功者と呼ばれ、  
人が羨むあらゆる栄華栄光を手にした  
資産家と呼ばれる人々が、

「あの頃のような健康を」

「元気な余生を」

「もう一度、新しい人生を」

と望んで持てる資産をつぎ込み、  
探し求め続けて辿り着いた  
極秘情報をシンプルに噛み砕き、  
お伝えしているのです。

考えてください。

こういった知識に、あなたが  
たった1人で辿り着こうとしたら。

果たしてどれくらいの  
時間がかかるでしょうか…？

そして、どれくらいの  
お金がかかるでしょうか…？

そもそも、その前に…

お金を使い、時間をかけたからと言って  
必ずゴールに辿りつくとは限りません。

それは、遊びや恋を我慢して  
必死に勉強した受験生全員が、  
東大に合格できないのと同じです。

インターネットの普及によって、  
情報が氾濫している現代で  
いい情報を見つけ出せる確率は

「学校の運動場に落ちている  
1本の針を見つけ出す確率」

ぐらいになっており、そのうち  
もっとその確率は下がるでしょう。

これは、今まで繰り返してきた  
人類の歴史の流れから考えると  
仕方のないことです。

情報を操って人々を巧妙な  
ペテンにかけ、翻弄する人々…

意図的に情報を流し、

ライバルや敵を失脚させようと  
画策する、巨大な市場で利益を  
得続けている人々…

有名人を使って、人々から  
お金を限界まで巻き上げ、  
自分1人だけ成功すればいいと  
考えている人々…

人類の長い歴史の中で繰り返し  
行われてきたことが、今度は  
ネット社会の中で手を変え  
品を変え、繰り返されるでしょう。

そんな中で、知識も力も持たずに  
財産を全て巻き上げられ、  
求める結果を得られないまま  
死んでいく人も増える筈です。

非常に残念ではありますが、  
この流れを個人之力だけで  
止めることはできません。

では、どうすればこの流れの  
被害に遭わず、回避できるのか…？

それは、あなた自身が  
自分で自分の身を守れるだけの  
力を手に入れておくことです。

殿は思います。

世の中は、綺麗ごとだけでは  
生き抜いていけません。

「人類、皆兄弟」

という人もいますが、世の中には  
たとえこちらがどれほど  
歩み寄ろうとしても解り合えない  
という人が存在します。

「世界平和を目指します!!」

といくら叫んでも  
戦争はあちこちで起こりますし、

あなたが友好の意思を示して  
笑顔で近づいても、

「パン!!」

と躊躇なく銃で撃てる人は  
世の中にたくさんいるのです。

だから、殿は言っています。

「付き合いたい人とだけ、  
付き合う」

殿は聖人君子ではないので、  
自分と理念の合わない人とは  
共に進む気になれません。

自分の足で立ち上がりたい、  
自分の足で前に進みたいけど  
傷ついて立てない、進み方が  
わからないという人には…

喜んで、肩でも力でも  
お貸しましょう。

けれども、自分で何の努力も

工夫もせずに、人の背中に  
おぶさって前に進んでもらおう、  
という甘い考えの人は…

いい大人になって、  
何でも人のせい、  
情報に振り回されて  
流されるように生きる人は…

時間の無駄なので、殿は  
自分の人生から追放します。

何故なら、殿は自分の目的や  
願いを叶えることに全力を  
注ぎ込みたいので、

努力もせずに人になんとか  
してもらおうとする人に  
無駄な時間やエネルギーを  
奪われたくないのです。

。。。

きっとあなたにも…

1つや2つぐらいは  
願いがあると思います。

「こうなりたい」  
「こんなことをしたい」  
「こんな生き方をしたい」

もし、そういった夢や目的を  
叶えたいと思うのであれば…

人生の無駄を捨てて、

まずは今よりももっと、  
心身共に健康になってください。

あなたを日々進化させてくれる  
知識を身に付け、習慣の中に  
取り入れることにもっと  
力を注ぐようにしてください。

### 「知識=力」

殿は、そう思っています。

自分を救うのも、  
自分の大切な人を救うのも、  
叶えたい夢を叶えるのも、

「知識という名の武器」

があればこそ。

そして、その知識を  
最大限に活かす為には、

「まずは心身が健康で  
ベストな状態にあること」

が大切な条件になるのです。

殿は、その大切な条件を  
あなたが短期間で身に付け、

習慣として重ねる中で  
どんどん研ぎすましていく  
知識をお伝えしてきましたし、  
この先も伝え続けていきます。

ただし、この作業は殿が1人で  
どれだけ張り切っても、  
完成はしないのです。

「打てば響くか、  
打っても響かないか？」

つまり、この知識を殿が  
あなたにいくら伝えたとしても、  
あなたが話を聞いただけで  
1つも実行しなければ、

「ただの時間の無駄」

で終わるのです。

知識は、実行に移して  
活用することで、  
はじめて力になります。

だから、この知識を受け取り、  
何か1つでもいいので  
日常の習慣にしてください。

もし、あなたがきちんと  
実践し、変化を手に入れた時…

殿はいつの日か、

「ある秘島」

にて受け継いだ部族の  
秘密の薬草の知識を、  
あなたにお伝えすること  
になるでしょう。

その日が、その時が来るのを  
楽しみにしつつ、今自分が  
できる行動を取りましょう。

では、お伝えする前に…

確認の意味も込めて、  
お伝えしておきます。

それは、

**「効果を体感するまでの時間、  
アプローチは個人によって違う」**

ということです。

世の中には、誰にでも 100%  
当てはまる方法は存在しません。

自然治癒力を高める方法を  
いくつか実践した時に、

「A さんには C のアプローチが  
一番効果が出たけれども、  
B さんには D のアプローチが  
効果が高かった」

ということはよくありますし、

「A さんはその日のうちに  
変化を感じたけれども、  
B さんは 2 週間続けてから  
ようやく変化を感じられた」

ということもよくあります。

それは単純に、その人の体質や

「日頃から何を食べて、  
どんな習慣を送っているか？」

によって変わってきます。

同じようにボーナスを  
100万円もらっても、

「貯金が10万円あるAさん」

は110万円のプラスになりますし、

「借金が200万円あるBさん」

は、それでも100万円の借金が  
残ってしまいます。

殿の経験上、健康習慣に関して  
借金を積み重ねてきたような人ほど、  
自分の今までの所行を棚に上げて

「何も変化がありません、効果無し!!」

とすぐに勝手に決めつけます。

別に殿はどうでもいいのですが、  
結果的にはその人が病気になって  
損をすることになるので…

日頃の習慣が不規則であるとか  
不健康である自覚のある人ほど、

「取り組んでも、最初のうちは  
大きな変化がなくて当たり前」

という気持ちで、じっくりと  
長期戦に挑むつもりで実践して  
ほしいと思っています。

もちろん、殿は効果が高い  
強烈なアプローチを厳選して  
伝えています、この方法が  
唯一、絶対とは言いません。

他の先生や専門家が示す  
アプローチでも、あなたが  
目指すゴールにきちんと  
辿りつく事は可能です。

ただ、多分殿の話の方が  
手っ取り早く変化が出たり

「長い目で見ると、  
絶対にこっちの方が  
良かったよね」

と言われる自信は  
不敵なぐらいにあります。

ただ、あなたも立派な社会人の  
大人な訳ですので強制はしませんし、

「殿1人だけを信じなさい、  
その他の情報は一切遮断しなさい!!」

というような、自信のない  
カルト宗教の教祖様発言を  
するつもりもありません。

「殿と考え方やアプローチが合う」

と感じてくれた人だけ、一緒に  
進んでくれたら十分ですし、

いろんな情報を見て回って、  
最後にどの情報、どの人を  
自分の軸に持ってくるかは、  
あなたが決断にお任せします。

ただ、繰り返しますが  
殿の情報はずっと決断して  
取り組み、続けていけば…

必ずや、“鈍行列車”の如く  
ノロい人生を送っていた人を、

“新幹線”に乗り換えさせる  
内容だとは断言しておきます。

その理由は、シンプルです。

殿は常に

**「時間＝命」**

だと考えているからです。

時間を無駄にするような  
無駄な努力と遠回りは、

「命の無駄遣いである」

と考えているからです。

殿が目指すゴールは、  
健康になることではなく、  
健康になったその先にあるのです。

目指すのは

「健康を手に入れて、今よりも  
質の高い仕事をする事」

であり、

「健康を手に入れて、今よりも  
より魅力的な人物になり、  
素晴らしい人々との縁を  
結べる自分になる事」

であり、

「健康を手に入れて、今よりも  
早い時間で物事をこなし、  
自分の為の時間を増やす事」

であり、

「健康を手に入れて、今よりも  
無駄なお金を節約し、  
莫大な資産を手に入れる事」

なのです。

他にもいろいろありますが、

「健康とはゴールではなく、  
自分のやりたいことを叶える為  
に必要な“ワークの手段”」

だと考えてください。

あなたが今よりも心身共に  
健康であれば、

集中して短期間で、質の高い  
いい仕事ができるようになります。

アイデアがどんどん湧いてきて  
無駄な時間も短縮できて、

自分の大切な人や友人と  
楽しく過ごす時間が増えます。

心身にエネルギーが満ちて  
心にも余裕ができるので、  
人に優しくもなれます。

無駄に将来の不安を抱えて  
しかめっ面をすることも  
なくなってくるでしょう。

「いいコトも悪いコトも  
全てひっくるめて、  
生きていることが楽しい」

という人生…

その人生を手に入れるのに、  
暇はできるだけ無駄な時間は  
かけたくないのです。

無駄な知識を適当に読んで  
ダラダラ3年かけるよりは、  
お金を投資して専門家に学び…

1週間でその知識を手に入れて  
実践を繰り返し、1ヶ月以内に  
結果を実証してきたのです。

お金も時間も労力も、

時間を節約してワープする為に、  
極限まで注ぎ込みました。

車や時計を売り払い、  
50万円以上の高額な  
学びの場に潜り込んだり、  
個別指導を受けてきました。

その結果…

殿は今まで3年かけて  
取り組んでいたことを、  
1ヶ月で結果を出せるように  
なったのです。

特に、収入や肉体年齢に  
大きな変化がありました。

人間関係においても、いわゆる

「成功法則の本の中に  
登場するような人々」

と直接お会いして、その哲学や  
人生論、教える機会が  
圧倒的に増えてきました。

ただ、短期間で一気に  
変化できた後に思ったのは…

1人で成長して突き進むより、  
同じ理念を持ち、同じ方向を  
目指す“近い立場の仲間達”  
と共に進む方が

「圧倒的に楽しそうだ」

ということでした。

自分が成長するのは、  
とても楽しいことです。

素晴らしい成功者と出会い、  
その教えを受けるのも  
とても楽しいことです。

けれども、もっと楽しいのは  
同じ価値観を持ち、  
同じペースで進む仲間と

「ああでもない、こうでもない」  
「あれは良かった、あれは失敗した」

と情報交換をしながら、  
お互いに切磋琢磨して  
進むことではないか…と。

そんな訳で、殿は今

「もしかしたら、あなたが  
殿の求める未来の仲間ではないか…？」

とほんのり期待しつつ、  
あなたを別次元に引きずり上げる  
異世界の知識を提供しようと  
しているのです。

言ってみれば、この知識は  
あなたに対して期待する

「ワイロ」

のようなものだと思ってください。

かつて、夜の世界において  
頂点を極めたと言われる  
殿の師匠がおっしゃるには、

「10人に1人ぐらいは  
打てば普通に響く人が現れ、  
100人に1人ぐらいは、  
強く響いてくれる人が現れるのよ」

ということでした。

だから、殿は10人に1人、  
100人に1人は見つかるであろう

「打てば響く仲間」

を見付け、集める為に…

これからも、潜入困難極まる  
知識の宝庫に潜り込んでは  
数々の情報を手に入れ、

実践して効果を体感した知識を  
わかりやすくシンプルにまとめ、  
伝えていきたいと思っています。

ちなみに、第一章、第二章を逃した人は  
いずれまた、一般販売する予定なので、  
その時をお待ちください。

では、今回も参加を決めてくれた  
仲間である、あなたに…

あるホテルのゴージャスな

「ディナー」

に釣られ、思わず口を滑らせた  
殿の隠し撮り音声を再現した

「アメリカローフード会の  
大物が暴露した、  
“ポッテンガーの猫”のウソ」

のお話から始めましょう。

多分、この話を聞いたら

「自称、エンザイムオタク」

は青ざめ、心肺停止に  
なるかもしれません。

覚悟して、本編に進んでください…

## アンチエイジングの殿

